パートナーシップ宣誓制度

**84** 0

# 問 街づくり推進課

# な

# 袁

# パートナーシップ宣誓制度とは

4月からはじまる

戸籍上の性別などが理由で婚姻関 係を結べない・結ばないパートナー 同士を、双方の宣誓に基づいて町 が「人生のパートナー」として認 める制度です。

法律上の婚姻のような法的効力は ありませんが、多様な家族のあり 方を認め合う地域社会の実現へ向 けた第一歩です。



- ・双方が成年に達していること
  - ・町内同一住所に居住していること ※転入予定の場合は町外も可
- ・双方に配偶者がなく、他にパー トナーシップの関係がないこと

・双方の関係が近親者でないこと



- ・現住所確認書類(住民票の写し等)
- ・戸籍抄本または独身証明書
- ・本人確認書類(マイナンバーカード等)





二人そろって来庁し、「互いが人生のパ ートナーとして、日常生活において協 力し合う]ことを宣誓(要予約)



受領証・受領証カード



結婚は法律に基づく行為で、婚姻・ 親族関係・相続・税金の控除など の法的な効力が発生するのに対し、 パートナーシップ宣誓制度に法的 な効力はありません。

結婚との違いは何?

二人の関係を町が認めることで、 多様性への理解が広がり、誰もが 自分らしく暮らせる社会へ前進す ることを期待して定めるものです。

# 他の自治体の状況は?

東京都渋谷区から始まったパート ナーシップ宣誓制度は、令和4年 1月時点で、全国 147 自治体(全 国の人口カバー率:43.8%) ※に まで広がっています。

足柄上地区1市5町では、カップ ルが転出入した場合に、再度宣誓 することなく制度を継続利用でき る相互協定を締結する予定です。

# 同性カップルだけが対象?

双方の戸籍上の性別は関係なく、 異性同士のカップルでも制度を利 用することができます。

ただし、原則として同居(または 同居予定)をしているカップルの みが対象で、「経済的、物理的かつ 精神的に相互に協力し合うことを 約した対等な2人の関係」を認め る制度です。

# ポイ捨て 美観を損ねるだけ

でなく、たばこの ポイ捨ては火災の 原因になり危険。

山王供養水辺公園

**篭崎公園** 

バイクの乗入れ 破壊行為



接触事故の危険に 加え、騒音による 迷惑になります。



過去には照明灯の カバーや手すりが 壊されたことも。

公園内で  $\mathcal{O}$ を提出 な場合、

たばこの

みは

安全・安心な公園

 $\overline{\mathcal{O}}$ 

ル

をお願

中川原公園

松ノ木河原第1公園

る鏡が 昨年、 る被害  $\mathcal{O}$ で はが

流や災害時 でる場所と

# 制度の活用事例

パートナーシップの関係を家族と してみなし、サービス適用する事 例が少しずつ増えています。



詳しくは、各サービスの 提供元に確認してね!



行政手続きで家族 としての代理申請



携帯電話などの 家族割引の適用



家族としての面会



生命保険の 受取人の指定

# いたずら・迷惑行為を見つけたら

街づくり推進課 84-0321

82-0110

▼ 壊されてしまったトイレの鏡



# 道路緑地ボランティア募集中・

重点

的

な

公園などへの愛着や環境美化意識を高めるため、 公園・道路緑地ボランティア制度を設けています。 現在、29 の団体と個人が除草作業などの活動を 行っています。



私は宮台ポケットパークを担当してい て、主に剪定や草むしりを年に4、5 回と、普段はごみ拾いなどを行ってい ます。公園の利用者が多い季節は、ポ イ捨ても多くなります。誰でも気軽に 来て、安らげるような公園にするため、 きれいに利用しましょう。

公園ボランティア 橋本 健 さん(宮台)

広報かいせい 2022.3.1